

# Satisfacer diversas necesidades con eficiencia

## Soluciones HPE para Virtualización



### Haz más con menos

Cuando se dirige una pequeña o mediana empresa (PYME), hay que sacar el máximo partido a todo. Ya sea trabajando durante la comida o imprimiendo por las dos caras del papel, haces lo que sea necesario para ahorrar tiempo y dinero y poder reinvertirlos en el negocio.

Sin embargo, estirar el presupuesto puede ser especialmente difícil en la era digital, cuando hay que dar soporte a un número creciente de cargas de trabajo y usuarios con un presupuesto limitado. Por ejemplo, aprovechar las tecnologías más

avanzadas, como la [virtualización](#) y la nube híbrida podría aumentar tu capacidad competitiva y ayudarte a proteger el negocio de las ciberamenazas y otros desastres con una sólida protección de datos y una planificación de la continuidad del negocio. Pero estas capacidades pueden parecer fuera de tu alcance si tienes recursos de TI internos limitados.

Las soluciones HPE para la virtualización están diseñadas justo para tus necesidades, ayudándote a hacer más con menos al ofrecerte la potencia y la flexibilidad de varios servidores, pero con el tamaño, el ahorro y la simplicidad de un solo servidor

## Resumen de la solución



### HPE Flex Offers

Maximiza tus ahorros con HPE Flex Offers.

### iQuote Universal

Explora los productos más conocidos de servidores, almacenamiento y redes de HPE y crea configuraciones rápidas y precisas que puedes exportar para solicitar una cotización.

### Obtén la TI que necesitas, ahora

HPE Financial Services ofrece una financiación sencilla de equipos de TI, soluciones de ciclo de vida de los activos y opciones de financiación diseñadas para ayudar a las PYMES a aprovechar las oportunidades de evolucionar y prosperar.

### Simplificar con servicios

HPE Pointnext Services te ayudan a aprovechar la experiencia para simplificar las operaciones y hacer más con menos. Los servicios HPE Pointnext te ayudan a innovar para adelantarte a riesgos como las amenazas de la competencia y la seguridad. Una variedad de ofertas, desde el asesoramiento sobre las mejores prácticas y los compromisos basados en proyectos hasta los servicios de soporte operativo, mantienen tu entorno funcionando de forma eficiente y confiable.

**Toma la decisión de compra correcta. Ponte en contacto con nuestros especialistas en preventa.**



**Chatea ahora  
(ventas)**



**Llamar ahora**



**Obtener actualizaciones**

**Hewlett Packard  
Enterprise**

## Obtén más de todo

Las soluciones HPE para la virtualización están construidas en servidores HPE ProLiant microtorre, torre o rack combinados con Microsoft Hyper-V o VMware vSphere® para satisfacer una amplia variedad de casos de uso de la virtualización.

Estas soluciones permiten:

- **Eficiencia:** Dado que más aplicaciones pueden compartir potentes recursos de TI, toda la empresa obtendrá más de la TI.
- **Disponibilidad:** Reduce la posibilidad de interrupciones inesperadas de los servicios internos o externos.
- **Flexibilidad:** Sirve a varios departamentos con necesidades diferentes o variadas ofreciendo entornos dedicados para evitar conflictos de recursos de TI.
- **Redundancia:** Evita el tiempo de inactividad imprevisto seleccionando una solución con dos servidores para poder seguir funcionando si uno de ellos deja de estar disponible.

## Evolucionar fácilmente a nube híbrida

Las soluciones HPE para la virtualización pueden ampliarse fácilmente a la nube híbrida para obtener opciones adicionales de recuperación ante desastres con servicios de nube de HPE Cloud Volumes, Microsoft Azure o un proveedor de servicios gestionados.

## Todo es cuestión de elección

Con tu elección de configuraciones optimizadas, validadas con hipervisores líderes, obtienes el poder de hacer crecer tu negocio sin límites. Ponte en contacto con tu representante autorizado de HPE para obtener más información.

## Conoce más en

[hpe.com/info/smbolutions](https://hpe.com/info/smbolutions)

Explora **HPE GreenLake**

© Copyright 2022 Hewlett Packard Enterprise Development LP. La información aquí contenida está sujeta a cambios sin previo aviso. Las únicas garantías de los productos y servicios de Hewlett Packard Enterprise se establecen en las declaraciones de garantía expresas que acompañan a dichos productos y servicios. Nada de lo aquí expuesto debe interpretarse como una garantía adicional. Hewlett Packard Enterprise no se hace responsable de los errores u omisiones de carácter técnico o editorial contenidos en el presente documento.

Azure, Hyper-V, y Microsoft son marcas registradas o marcas comerciales de Microsoft Corporation en los Estados Unidos y/o en otros países. VMware vSphere es una marca registrada o marca comerciales de VMware, Inc. y sus filiales en Estados Unidos y otras jurisdicciones. Todas las marcas de terceros son propiedad de sus respectivos dueños.

a00041537spl, Rev. 9